Vendredi 12 juin 2009 Journal 15 RÉGION



Lors du rallye, un poste de rapidité de tri de pâtes, pois et haricots...



... avec une technique propre à chaque équipe engagée.



Les discussions allaient bon train à l'heure de l'apéritif.

de ses rues Chavannes-le-Veyron inaugure le nom

Jean-Louis Genoud

uf! Les livreurs, facteurs, secouristes et visiteurs qui jusqu'à ce jour ne trouvaient pas leurs destinataires sur «leur GPS» sont comolés: depuis ce samedi 6 juin, Chavannes-le-Veyron dispose de rues bien répertoriées. «Dix-neuf rues ont été nommées et 42 plaques avec un numéro ont été posées», relevait le syndic André Horisberger, lors d'une brève partie officielle.

Pour les autorités de Chavannes-le-Veyron, il n'était pas question d'imposer des noms sans avoir le soutien de tous. «La première étape fut de faire un inventaire des routes à baptiser: 19 au total. Une commission a été nommée à cet effet. Mais la décision finale appartenait au Conseil général. La séance du 15 juin 2008 a été réservée à ce sujet et le débat fut riche et nourri. Chacun avait tout loisir d'apporter ses commentaires et remarques et en fin de séance, les noms des rues étaient adoptés. Il ne restait qu'à obtenir l'aval de l'Etat», précisait le syndic.

Quant au choix du matériau, les autorités ont opté pour des plaques en fonte, bien visibles, et de couleur bleue, comme les armoiries de la commune. «Et les quarante-deux numéros des habitations ont été posés par une

délégation municipale, en un seul jour. Pas le temps de s'attarder pour un café ou un petit coup de blanc», notait André Horisberger.

Des noms qui ont une histoire

La Place du 21 juin est en rappel au «Jeûne de Chavannes» qui se déroule depuis plusieurs siècles le 21 juin de chaque année. Un jour férié dans la commune où deux cultes y sont célébrés, l'un de repentance et l'autre d'action de grâce. L'Impasse des roses Trémières? «Il y a toujours eu cette variété de roses, apportée d'Orient par les croisés au Moyen-Âge, dans cette rue. Un petit clin d'œil souhaité par plusieurs familles», nous confiait Maryse Vanbeneden. Si la route du Veyron porte bien son nom, elle restera pour certain le chemin d'en-bas. Il y a des habitudes qui ont parfois la vie dure. Pas de route de Cuarnens, mais une Route de Mont de May, en souvenir d'un site de l'époque romaine. La discussion fut animée pour l'adoption de la Rue des Fontaines

Pas de cortège en ce jour de fête, mais un rallye pédestre qui permettait à chacun de découvrir les nouveaux noms de rues. «Dans un village propre en ordre. Et comme nous ne disposons pas d'employé communal, ce sont les propriétaires qui ont nettoyé les alentours de leurs maisons».





JLG Le choix entre quatre variétés de pizzas cuites à la minute.

Anne David (commission d'étude) et Marvse Vanbeneden (municipale des routes et des affaires









L'occasion pour le syndic André Horisberger de rappeler les différentes étapes qui ont amené à la création du nom des rues.